



General Certificate of Education
Advanced Subsidiary Examination
January 2011

French

FREN1/T

Unit 1 Transcript Listening, Reading and Writing

FOR INVIGILATOR'S USE ONLY

Wednesday 12 January 2011 1.30 pm to 3.30 pm

Time allowed

- 2 hours

Enclosed is a copy of the transcript of the text of the Listening Test. This packet must not be opened until after the examination.

After the examination, the transcript should be kept for future use by teachers.

Passage 1: Le portable à l'école*(55 seconds; tracks: 02–10)*

Pas de portable à l'école primaire, c'est la décision du ministre de la Santé qui s'est prononcé pour l'interdiction de l'usage du portable dans toutes les écoles primaires françaises. Certains experts sont convaincus qu'il y a certainement des effets nuisibles à court terme comme des maux de tête, des troubles de la mémoire et la fatigue. A long terme, on croit que l'usage prolongé du portable pourrait provoquer des troubles du sommeil, la dépression et des risques pour le cerveau. Les syndicats sont plutôt contre l'interdiction parce que les instituteurs ne veulent pas ouvrir les sacs de leurs élèves pour vérifier qu'ils n'ont pas de portable.

Passage 2: Le fast-food*(one minute and 36 seconds; tracks: 11–25)*

M: Quels sont les avantages et les inconvénients de la restauration rapide ? Florine, tu aimes le fast-food ?

F: Non, mais je comprends pourquoi quelques personnes pensent que c'est une bonne idée. Bien qu'il n'y ait pas un grand choix de nourriture, le fast-food n'est pas cher, et c'est bon pour les personnes qui sont très pressées. Mais le vrai problème, c'est la déforestation causée par le fast-food. On remplace les forêts au Brésil avec des fermes, afin de produire plus de viande pour les corporations du fast-food.

M: Noémie, qu'est-ce que tu en penses ?

F: Beaucoup de collégiens vont au fast-food en dehors des heures de repas. Le fast-food est donc vachement mauvais pour la santé. J'ai donc une solution radicale : l'interdiction des fast-foods à proximité des établissements scolaires. Aux Etats-Unis, il y a pas mal de fast-foods. C'est pour ça que les Américains sont gros.

M: Liam, tu es d'accord avec Noémie à propos de cette interdiction ?

M: Pas tout à fait. Les fast-foods proposent des menus très variés et c'est le rôle des parents d'apprendre à leurs enfants l'importance d'un bon régime alimentaire. En revanche, il y a des fast-foods partout et alors les gens qui, au passé, mangeaient avec leurs parents chez eux vont maintenant au fast-food. On peut aller n'importe où et manger le fast-food. Les spécialités régionales vont disparaître. C'est bien dommage.

Passage 3: Les paparazzi*(one minute and 16 seconds; tracks: 26–39)*

- M: Les paparazzi utilisent diverses méthodes pour obtenir des photos de nos stars préférées. Oui, on prend des photos en secret contre la volonté des vedettes, c'est vrai mais parfois les stars elles-mêmes invitent les paparazzi à les prendre en photo. Il faut bien comprendre que, pour un paparazzo, une bonne photo peut rapporter une fortune si on réussit à la vendre à un magazine. Mais pour Virginie Le Garrec, la nouvelle animatrice de la chaîne de télé M6, les paparazzi vont trop loin. Elle nous explique :
- F: C'est intolérable : des paparazzi sont postés devant la maison, jour et nuit, avec des sandwiches et boissons. Ils prennent des photos même quand on sort sa poubelle. Il y a des paparazzi qui mettent la vie des gens en danger. A Paris, la semaine dernière, une de mes amies qui est actrice a eu un accident d'auto quand un homme a sauté devant sa voiture pour obtenir une bonne photo. Heureusement, elle n'a pas été blessée.

Passage 4: Comment bien élever son enfant?*(one minute and 26 seconds; tracks: 40–54)*

- F: Je m'appelle Laurie. Avec mes enfants, je suis sévère pour les devoirs, je passe des heures à les vérifier. Mais, il faut aussi qu'ils aient le temps de s'amuser. Je suis donc pour les sorties : resto, ciné, musée. Le week-end mes enfants sont rarement à la maison.
- M: Je m'appelle Michel et j'ai deux filles de 15 et 13 ans. Je leur fais savoir clairement ce qui est permis et ce qui ne l'est pas et je les punis si nécessaire, je les mets en réflexion dans leur chambre. Je suis très strict. Mon père m'a frappé jusqu'à mes 17 ans mais moi je n'ai jamais frappé mes filles. Mais quand elles sortent, ça me stresse. De nos jours, il y a tant de dangers qui menacent les jeunes filles.
- F: Je m'appelle Geneviève. J'aimerais bien que mes enfants soient parfaits. Je veux qu'ils soient francs, qu'ils reconnaissent leurs erreurs. Mais pour moi, le bonheur est plus important que l'argent. Je veux leur assurer une bonne éducation pour qu'ils choisissent le métier qu'ils veulent. Par exemple, il y a infiniment plus d'avantages à parler deux langues qu'une seule. Je suis peut-être trop gentille et leur papa n'est pas sévère, non plus.

END OF RECORDING

Blank page